
Die NEOS Bezirksrät:innen 

Julia Deutsch 

Alexander Paul 

Monika Payreder 

An das 

Bezirksamt Neubau 

z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Markus Reiter 

Anfrage betreffend Energie- und Sozialberatung Neubau

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

Seit September bietet die Bezirksvorstehung Neubau Energie- und Sozialberatung im Haus der 
Bezirksvorstehung an. In Krisenzeiten ist die Unterstützung der Bevölkerung natürlich besonders 
relevant, weshalb für uns wichtig ist zu erfahren, wie das Angebot bisher von betroffenen Personen am 
Neubau angenommen wird. 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Neubau stellen daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 15.12.2022 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage
1. Wie viele Termine zur Energie- und Sozialberatung haben seit dem Start des Angebots in der 

Bezirksvorstehung stattgefunden? 
2. Wie viele Personen haben das Angebot seit diesem Zeitpunkt wahrgenommen? 
3. Welche Bereiche (z.B. Wohnen, Energie,...) wurden bisher in den Anliegen an die Energie- und Sozialberatung 

herangetragen? 
4. Welche dieser Bereiche waren besonders häufig Thema? 
5. Gibt es Bedarf, das Angebot um weitere als die bisher gewährten Bereiche auszuweiten? 
6. Entstehen der Bezirksvorstehung durch das Angebot zusätzliche Kosten und wenn ja, in welcher Höhe? 

Wien, am 07.12.2022 
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